

Zürich, 9. März 2023

Medienmitteilung

Erfinder des Lokomat-Gehroboters wird neuer Chief Technology Officer (CTO) der VAMED Schweiz Gruppe

Dr. Gery Colombo wird per 1. April 2023 neuer CTO der VAMED Schweiz Gruppe. Der promovierte Elektroingenieur tritt die Nachfolge von Dr. Liliana Paredes an.

Der ehemalige CEO und Mitbegründer der Hocoma AG in Volketswil kennt die VAMED Schweiz Gruppe dank seiner früheren Geschäftstätigkeit und Partnerschaft gut. «Ich freue mich, für einen der führenden Rehabilitationsanbieter tätig zu werden. VAMED verfügt über viel Expertise und ein grosses Know-how gerade im Bereich der robotergestützten Therapien», sagt Gery Colombo.

Gery Colombo promovierte an der ETH Zürich in Elektrotechnik und Biomedizinischer Technik und war zunächst einige Jahre als Forschungsleiter am Zentrum für Paraplegie an der Uniklinik Balgrist tätig.

Als Forscher am Balgrist und später als Mitbegründer der Hocoma AG entwickelte er robotische und sensorbasierte Systeme für die funktionelle Bewegungstherapie, darunter den Gehroboter Lokomat. Er ist einer der Pioniere im Bereich der Rehabilitations-Robotik weltweit. Für seine innovativen Produkte sowie seine Arbeit als Unternehmer und Innovator wurde er mit zahlreichen Technologie- und Unternehmerpreisen ausgezeichnet; unter anderem mit dem Swiss Technology Award. «Mit der neuen Tätigkeit bei VAMED schliesst sich für mich der Kreis: von der Forschung und Erfindung, über die Herstellung und Vermarktung, bis hin zur klinischen Anwendung», freut sich Colombo.

Mit Gery Colombo als neuen CTO stärkt VAMED ihre bereits führende Rolle als Rehabilitationsanbieter in der Schweiz weiter. «Zusammen mit Gery Colombo werden wir unsere bestehenden, technologiegestützten Therapien noch fokussierter ausbauen», meint Vincenza Trivigno, CEO der VAMED Schweiz. «Für uns ist es ein grosses Privileg, einen der innovativsten Köpfe der Rehabilitationsszene an Bord zu haben. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen Gery Colombo viel Freude bei seiner neuen Tätigkeit», sagt Dr. med. Daniel Zutter, Chief Medical Officer (CMO) VAMED Schweiz.

Für weitere Informationen und/oder Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

Kommunikationsabteilung der VAMED Gruppe Schweiz kommunikation@vamed.ch, Tel.: 079 588 80 48

VAMED Gruppe Schweiz

VAMED ist in der Schweiz seit 2012 in der Rehabilitation tätig und führt unter dem Dach der Schweizer Ländergesellschaft VAMED Management und Service Schweiz AG die Rehakliniken Zihlschlacht (neurologische Rehabilitation), die Rehaklinik Dussnang (muskuloskeletale und geriatrische Rehabilitation) und die Rehaklinik Seewis (kardiologische, psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation). Die VAMED Schweiz Gruppe zählt mit rund 1200 Mitarbeitenden zu den grössten Anbietern von Rehabilitationsleistungen. Daneben bietet VAMED mit der VAMED Health Project Schweiz AG auch eine umfassende Dienstleistungspalette für die Projektierung, Planung und Errichtung von Gesundheitseinrichtungen an.